



宮前おおぞら保育園
担任:鬼塚、安東、上田
令和5年1月25日発行

2月は立春を迎え、暦の上では春になりますが、まだまだ寒い風が吹く毎日です。その中でも、子ども達は戸外に出て元気よく遊んでいます。

今年度も残すところ2ヵ月となりました。風邪などの感染症が流行し、体調を崩しやすい時期のため、手洗いを行ないながら、予防に努めていき、子どもたちが元気に過ごせるようにしていきます。

今月の様子



クリスマスにサンタクロースから貰ったぬいぐるみを大事そうに抱えたり、お世話をして遊んでいる子どもたちです。

後期保護者懇談会

先日もお知らせをいたしました、2月4日(土)9:00~9:30 後期保護者懇談会を行う予定です。

最近の様子について、進級に向けた今後の過ごし方、事前にご協力をいただいたアンケートの内容についてお伝えさせていただきます。

短い時間ではありますが、保護者の皆さまとお子さまの成長や様子を共有できる時間となればと思います。

ご参加お待ちしております。



簡単な身の回りのことをやってみよう！とする姿が増えてきました。靴のマジックテープを自分で剥がすこともあります。



ほしくみだより

2月号

宮前おおぞら保育園
担任：渡邊・森本
黒川・野中
令和5年1月25日発行

晴れた日でも冬の冷たい風が吹き、一段と寒さを感じる日が続いていますが、「今日はどこに行く？」と聞くと「お外に行きたい！」と寒さも気にせず元気な様子で外遊びを楽しんでいます。ほし組で過ごす時間も残り2か月となりましたが、今後も子どもたちが楽しく元気に過ごしていけるようにしていきたいと思います。



後期保護者懇談会のお知らせ

2月4日(土)9時10分から後期保護者懇談会をおこないます。1年間の子どもの様子をお伝えし、進級に向けたお話をさせていただきます。詳細は別紙にてご確認ください。ご参加お待ちしております。



クラスの様子

今月は凧あげやコマまわし等を楽しみました。凧あげでは、ビニール袋の中に風が入り膨らむ事や風になびく様子を不思議そうに見たり、コマまわしでは指先を上手く使ってコマがまわると「わーまわったね」「せーの！」と言いながら友達や保育士と一緒にまわしたりして、1歳児なりにお正月遊びを楽しみました。



おねがい

エプロンや口拭きタオルなどの名前が薄くなっていたり、名前シールがはがれていたりすることがあります。今一度お子さまの持ち物の記名をご確認ください。



うみぐみだより
2月号
令和5年1月25日 発行



宮前おおぞら保育園
うみ組
熊王、川元、森、中村

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じる様子や霜柱を見つけて集めて楽しむ様子などが見られ、それぞれが身近な冬を感じながら過ごしています。
戸外に出ると「寒いねー」「上着着てるから大丈夫だね」等と話しながら靴を履く姿が見られます。その後には追いかっこや三輪車で体を動かして遊んでいる様子があります。子どもたちは寒い中でも元気いっぱいな様子です。



～おしらせ～

2/6(月)から進級の準備に伴い、午前おやつがなくなります。

その為、2/6(月)からタオルの枚数が3枚から2枚となります。

詳しい内容は2/4(土)の後期保護者懇談会にてお伝えさせていただきます。何卒、ご協力の程よろしくお願いいたします。

～今月のうみ組の様子～

最近の子どもたちは屋外の階段を上ることや散歩の前に事務所に挨拶をすること等を楽しみながら、少しずつ進級に向けて準備をしています。

「もうすぐつき組さんだからね」と、子どもたちも言葉にして期待している姿があり、幼児クラスの部屋に行き、「ここがつき組さん、ひかり組さんにじ組さんの部屋だよ」と伝えると目をキラキラさせている子どもの様子が見られました。



室内遊びでは赤ちゃんの人形を使って「今赤ちゃんにご飯を作っているの」とお母さんになりきって遊んだり、料理ごっこをして楽しんでいました。

園庭ではタイヤの中を覗いて「中に虫さん見つけた!」「見て!中の水が凍ってるよ!」と子ども達が発見を楽しんでいる様子がありました。

〇〇ひかりぐみ〇〇



最近の戸外活動では、子どもたちで「〇〇やる人集まって！」と人数を集め、話し合いながらルールのある遊びをしています。バナナ鬼や増え鬼などをして遊び、鬼から捕まらないように工夫したり、鬼に捕まると悔しがる姿が見られます。また、年長クラスの友達と一緒に鬼ごっこをしている様子もあり、鬼ごっこのヒントを得ています。今後も寒い日が続いていきますが、たくさん体を動かしていきたいと思います。



先日、久しぶりの散歩に行きました。散歩に行けることを知った子どもたちは「どこに行くの？」「さんぽだ！やった！」と大喜び。宮前公園で遊び、広い空間を使って鬼ごっこをしたり、花壇に咲いている花を観察していました。今後も公園や隣の広場など散歩に行く機会を増やしていきたいと思います！



〇〇にじぐみ〇〇



1/11に保育まつりに参加し、影絵をみてきました。両手を使ってできる動物を教えてもらおうと、「こう？」「あっ！できたよ！」と友だち同士話して面白がっていました。帰りのバスの中でも復習している子どももいましたよ。また、「にじ」「パプリカ」などの知っている歌もでてきてみんなで歌ったり踊ったりして楽しみました。



最近の体育指導では、最後にドッジボールをしています。耳の横から投げることを教えてもらい挑戦しています！また飛んできたボールをキャッチすることもできるようになってきました。「バウンドしたからセーフだよ」「とったらすぐに投げて〜」などの声も聞こえるようになり、ルールを理解してきている様子です。今後もルールのある遊びをしながら楽しく遊んでいきます。